

# Rescatan a pingüino en Caleta Lenga en la Fiesta de la Macha

El animal apareció en la playa durante la tarde del sábado.

**E**l sábado se llevó a cabo la Fiesta de la Macha en la localidad de Caleta Lenga.

La iniciativa busca poner en valor las tradiciones costeras, apoyar a emprendedores y locatarios locales, y fomentar el turismo y el encuentro comunitario en uno de los sectores más emblemáticos de Hualpén.

La tradicional celebración, que reunió música, gastronomía local -como la degustación gratuita de ceviche-, además de destacadas presentaciones como Magia Tropical y Peregrinos del Amor, tuvo una curiosa visita que no estaba en los planes.

Se trata de un pingüino silvestre que llegó a la playa durante la tarde, generando la curiosidad de los presentes.

Si bien el animal llamó



Algunos de los presentes tocaron al pingüino, pese a las advertencias de no hacerlo.

la atención de los turistas, quienes comenzaron a tomarle fotografías, la situación rápidamente alertó a personal municipal.

Cuando llegaron los trabajadores del municipio, varios de los presentes ya se habían sacado fotografías con el pingüino, incluso algunos

lo habrían tomado en brazos, pese a los riesgos que eso conlleva tanto para el ejemplar como para las personas.

"Los equipos municipales se desplegaron para resguardar la integridad del animal y evitar el contacto con las personas que, sin dimensionar los riesgos tanto para

ellas como para la especie, se acercaron e incluso manipularon al pingüino", informaron desde la Municipalidad de Hualpén.

El personal municipal aisló al animal del contacto humano y aseguró el perímetro junto a la Policía Marítima.